



cifra. El Banco Central (BC) calcula el aumento en 63 mil. En lo referido al gobierno central, cabe señalar que bajo Bachelet II el personal disponible aumentó en 22%; bajo Piñera, en 34,4%, y en el presente gobierno, en 9,1%.

No explica Williamson el significado de improductivo que adjudica al empleo público; en todo caso de los 28 mil contratados por el gobierno central, 13 mil corresponden a salud y 14 mil a educación.

La desocupación sigue siendo un grave problema: se ha elevado como efecto del crecimiento de la fuerza de trabajo, y pese a que en 2024 la economía creció 2,6% y para 2025 se espera un crecimiento de 2,5%, ambas cifras son superiores al PIB tendencial determinado por el BC.

La inversión es baja; pero debe reconocerse, como lo hacen los inversionistas, en particular extranjeros, al anunciar inversiones por US\$ 100 mil millones para el próximo trienio, la gobernabilidad lograda, los avances en recuperar la paz social y reducir la incertidumbre, la reconstrucción de la unidad de la centroizquierda para concurrir a una primaria (que asegura su capacidad de dar gobernabilidad), la mayor capacidad de diálogo transversal, la contención de la deuda pública en 39% del PIB, y la pronta aprobación de la ley de permisos sectoriales y del nuevo Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental, claves para elevar la inversión, la productividad y el empleo.

**EUGENIO RIVERA URRUTIA**

Director ejecutivo Fundación Casa Común

## “La economía en el actual gobierno”

Señor Director:

Carlos Williamson (ayer) no refuta que el ingreso per cápita en el presente período presidencial alcanzó un 1,2%, doblando la cifra promedio de 0,6% de los ocho años anteriores. Ofrece otras comparaciones que por corresponder a períodos históricos diferentes no son útiles para la discusión.

No valora que desde 2022 se hayan creado 653 mil empleos pese a la aplicación de una política restrictiva para enfrentar el en décadas inédito déficit fiscal heredado y las fuertes presiones inflacionarias asociadas a dicho déficit y a los retiros de fondos previsionales. Estos no habrían sido posibles sin el apoyo de parlamentarios de la derecha (lo que releva las dificultades de ese sector para asegurar gobernabilidad).

Williamson busca desacreditar el logro señalando que habría que restar 100 mil empleos públicos improductivos creados. No señala la proveniencia de esta última